2



OPINIÓN





Sacapuntas

CELEBRAN EL RESULTADO



Muy contentos están en el gobierno con el registro de participantes para la elección de puestos en el Poder Judicial. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, así como sus líderes de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, y en el Senado, Adán Augusto López, calificaron el proceso como extraordinario. Agradecieron la respuesta de la ciudadanía, porque muchos apostaban por el fracaso de este proceso y que hubiera poca participación, pero no fue así.



JORGE MONTAÑO

AJUSTAN LO NECESARIO

Por la Reforma Judicial, el Instituto Nacional Electoral se ajustará a los tiempos para que la elección de jueces, ministros y magistrados se realice el 1 de junio de 2025. Tras la negativa del Congreso a prorrogar la elección, el consejero Jorge Montaño dijo que el prestigio del instituto está en juego y cumplirán con los tiempos establecidos.



EFRAÍN MORALES

PACTO POR EL AGUA

Alrededor de 100 reuniones, entre empresas y gobierno, antecedieron a la firma del Acuerdo Nacional por el Derecho Humano al Agua y la Sustentabilidad, suscrito en un evento encabezado por la Presidenta Sheinbaum y el titular de Conagua, Efraín Morales. Las compañías cederán todos los excedentes de agua para consumo humano. 2



26/11/24

OPINIÓN





NICA

TODOS SE VAN

MÓNICA SOTO

Descartados están los integrantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para participar en la elección judicial. La presidenta del organismo, **Mónica Soto**, dijo que ninguno de sus colegas busca un cargo como juez, magistrado o ministro. Y deseó todo lo mejor a quienes se registraron para entrar al proceso.



CITLALLI HERNÁNDEZ

PARA TOMAR EN CUENTA

En el mundo, 85 mil niñas y mujeres fueron asesinadas este año y 60 por ciento por sus parejas o un familiar. En el marco del día contra la violencia hacía las Mujeres, la presidenta **Sheinbaum** y la secretaria de la Mujer, **Citlalli Hernández**, lanzaron la campaña "¡Es tiempo de mujeres sin violencia!", que llevarán a los gobiernos de los 32 estados.



ENRIQUE ALFARO

NADA YA DE POLÍTICA

Quien no quiso hacer comentarios sobre la candidatura de Jorge Álvarez Mávnez, como dirigente de MC, fue el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro. Ante los medios se limitó a declarar: "Yo ya no participo en política, y menos en política partidista. Jorge es una persona que aprecio en lo personal, ojalá le vaya bien".



GUADALUPE ACOSTA NARANJO

LOS OPTIMISTAS

) Muy alta se puso la vara el Frente Cívico Nacional, que encabeza Guadalupe Acosta Naranjo. Para convertirse en partido pretenden sumar 500 mil militantes y superar los 261 mil que pide el INE. Se prevé realizar 300 asambleas para darle botalla a Morena, que busca afiliar a 10 millones de mexicanos a su movimiento.